

Dalcahue: Alejandra Villegas apuesta por un trabajo municipal centrado en el diálogo con la comunidad

La candidata a la alcaldía Dalcahue señaló que en su conversación con vecinos se reiteran temas como la salud, la conectividad rural y el apoyo a las familias postradas, temas que se abordarán en su plan de gestión, que incluye además iniciativas para fortalecer la actividad pesquera y el reciclaje.

En medio de la campaña por la alcaldía de Dalcahue, la candidata del pacto ChileVamos, Alejandra Villegas, destacó las inquietudes que ha logrado recoger de los vecinos de la comuna. En este contexto, resaltó la importancia de mantener un diálogo constante con la comunidad para definir las prioridades del trabajo municipal.

Entre los temas que ha recogido en sus recorridos por la comuna, sobresalen la salud, la conectividad y el apoyo a los adultos mayores postrados. La candidata también subraya la necesidad de fortalecer la economía local a través del impulso a la actividad pesquera y el manejo responsable de los residuos.

CAMPAÑA

Según explicó, las prioridades del trabajo municipal se deben tomar en función del diálogo con la comunidad en temas como salud, conectividad caminera, personas postradas, y la gente de mar, temas que se han levantado desde la comunidad.

“La planificación la tenemos en base a cosas que quedaron pendientes en la administración de Juan Hijerra, quien me apoya, y en base a lo que hemos recorrido en todas nuestras salidas a terreno, en temas que nos ha manifestado la gente. El plan naturalmente no recoge todo eso, porque hay que priorizar algunos temas, pero todos ellos se deben abordar con la comunidad, de cara a la comunidad, lo que para mí es una prioridad”, dijo.

La candidata a la alcaldía señaló que por estos días está retomando las actividades de campaña, con un despliegue en toda la comuna gracias al equipo de candidatos a concejales. Agregó que, en contacto con la comunidad durante este proceso de campaña, se han levantado diversos temas que le interesan a los vecinos. Aquí apuntó

que lo que se espera de una primera autoridad comunal es liderazgo y claridad en el ejercicio del cargo, entre otros atributos.

“Esta campaña ha sido una inyección de cariño, no he llegado a casas, sino que a los hogares. Ahí tú encuentras la familia, el afecto, el cariño, y me han abierto las puertas, y obviamente ha habido temas que se han ido incorporando. Mi prioridad, cuando los vecinos lleguen al municipio, ya sea salud o cualquier dirección de la municipalidad, es que encuentren respuestas y no postergaciones o que los tramiten innecesariamente”, expresó.

Según expresó, el plan de trabajo está centrado en la persona y en las necesidades de la comuna en temas que son recurrentes en las conversaciones en terreno, como la salud y conectividad, entre otras. Aquí hizo un punto respecto a su mirada sobre el trabajo desarrollado por los y las vecinas en torno a la actividad pesquera.

“La mayor cantidad de recursos se generan a través del mar. Cuando hablamos de la gente de mar no solo lo hacemos de pescadores artesanales, sino que de las encarnadoras, que es un grupo grande de 400 a 500 mujeres que realizan este trabajo en sus hogares. Preparar los espineles no significa colocarlos, sino que hay todo un trabajo previo: lavarlos, desenredarlos, ordenarlos por tiras y colocar la carnada. Es un trabajo minucioso, arriesgado y son muchas las familias dedicadas a este oficio. Más de la mitad de los ingresos de las familias dependen del mar de alguna manera”, expresó.

RESIDUOS Y POSTRADOS

En este contexto, Villegas señaló que otros de los temas abordados en conversación con los vecinos son el manejo de residuos domiciliarios y los adultos mayores postrados.

“Lo estamos abordando ya en la campaña. Estamos haciendo talleres, que es algo pequeñito



quizá dentro de todo lo que se puede hacer y desde ya es generar conciencia. Talleres para hacer jabones y detergentes con aceite reciclado, ayudando a la economía de la familia. Es un pequeño grano de arena, pero eso también te indica que es una prioridad el cuidado ambiental, el reciclar, reutilizar y realizar acciones con la comunidad para poder generar los cuidados y que todos contribuyamos”, expresó.

Otro tema, son las personas postradas y adultos mayores, por su experiencia personal y lo que significa para cada familia sus cuidados.

“También por lo que me tocó vivir ahora último, que es la pérdida de mi suegro, a quien cuidamos 10 años, con cariño, con toda la dedicación. A mí me gustaría que en Dalcahue los adultos mayores postrados y sus familias fueran una prioridad, es un tema que hay que abordar”, dijo.